

Arrancó el ciclo "Verano en Roque Pérez"

Escrito por Administrador

Domingo, 13 de Diciembre de 2020 00:00

{besps}cultura13122020|width=215|height=143{/besps}

Ayer sábado 12 de diciembre comenzó el ciclo "Verano en Roque Pérez" con la vuelta del mercado "Bien auténtico", la reapertura del salón de exposiciones Jorge Caro y el 1º ensayo abierto en el escenario al aire libre del salón de música y danza Jorge Dalto. El municipio de Roque Pérez agradece a la comunidad por la profunda colaboración en el cumplimiento de los protocolos sanitarios que hicieron posible una bellísima jornada llena de arte.